



Lkw-Abbiegeunfälle verhüten - jetzt!

Der Fahrradclub ADFC und der Bundesverband Güterkraftverkehr Logistik und Entsorgung (BGL) e.V. appellieren an Politik und Verkehrsplanung, schnell wirkungsvolle Maßnahmen gegen schwere und tödliche Unfälle von Radfahrenden durch abbiegende Lkw zu ergreifen. Dazu gehören insbesondere:

- Kreuzungen sicher umbauen
 Verkehrsströme räumlich trennen!
- Grünphasen trennen
 Ampelschaltungen entschärfen!
- Lkw-Abbiegeassistenten zum Standard machen Für alle Lastkraftwagen!
- Sichere Anfahrt zu Baustellen Nur konfliktarme Routen!
- Toten Winkel überwinden
 Lkw-Fahrer*innen besser schulen, Radfahrende sensibilisieren!
- Unfallforschung verbessern
 Forschungslücke zu Kreuzungsdesign schließen!

Für die verkehrssichere Umgestaltung von Kreuzungen und die Nachrüstung mit LKW-Abbiegeassistenten stehen in diesem Jahr Fördermittel des Bundes zur Verfügung. ADFC und BGL appellieren dringend an Kommunen und Transportunternehmen, von diesen Finanzmitteln Gebrauch zu machen.

Prof. Dr. Dirk Engelhardt BGL-Vorstandssprecher Burkhard Stork

ADFC-Bundesgeschäftsführer